

¿Por qué los gobiernos latinoamericanos son dictaduras y el 4to mandato de Merkel no?

Por: José Eduardo Bernardes. Alai. 09/10/2017

El cuarto mandato de la canciller Angela Merkel no despertó cuestionamientos por parte de críticos y medios acerca de la existencia de una “dictadura” en Alemania, al contrario de la recepción de algunos de los gobiernos latinoamericanos.

Para Wilbert Wicca, sociólogo boliviano que está haciendo su doctorado en la Universidad Sorbonne Nouvelle Paris 3, lo que garantiza la permanencia de Merkel en la presidencia alemana sin que su gobierno sea tachado como dictatorial es el buen momento económico del país.

“La Canciller alemana es bien vista y bien evaluada porque favorece a los intereses del capital financiero e industrial. Entonces cuando la economía vive un período de bonanza, aunque sea bajo una dictadura, las personas tienden a creer en la continuidad del gobierno”, dijo.

En América Latina, a punto de realizar un plebiscito para saber si la población apoya su reelección, el mandatario boliviano Evo Morales se encuentra en la misma situación que el ex presidente venezolano Hugo Chávez, cuando fue considerado un dictador por encabezar una campaña para su segundo mandato.

Para Paola Estrada, de la Articulación de Movimientos Sociales hacia el ALBA, la concepción de que los gobiernos latinoamericanos son dictaduras es el resultado de los intereses financieros propagados por los grupos de medios de comunicación.

“En los oligopolios de medios internacionales se observa que tienen posición política, tienen posición sobre las diversas disputas políticas nacionalmente e internacionalmente, en los diversos conflictos geopolíticos. Vemos, por ejemplo, las acusaciones de autoritarismo a los gobiernos de Maduro y Chávez por parte de los grandes medios. Algunos de ellos llegan a decir el absurdo de que el gobierno venezolano es una dictadura a la vez que celebran la victoria de Merkel en Alemania, que hace 16 años se mantiene en el poder”, criticó.

Según Villca, los gobiernos que avanzan en el tema de derechos sociales pagan el

precio por el enfrentamiento de la lucha de clases. Y recuerda que en el caso de Bolivia no hay menciones en los grandes medios sobre los avances populares del gobierno de Evo Morales.

“Simultáneamente, hay derechos económicos, como en el caso de Bolivia. Por ejemplo, nadie va a decir que en este momento Bolivia es el país que tiene el mayor crecimiento del PIB en Latinoamérica. Nadie felicitará a Evo Morales. Cualquiera de ellos cuestionará a Evo y dirá que seguir en el poder es el camino hacia una dictadura”, dijo.

Merkel, que es integrante del partido alemán Unión Demócrata Cristiana (CDU), recibió en las elecciones realizadas el pasado domingo (24) el 33% de los votos.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Wikimedia Commons

Fecha de creación

2017/10/09